

CROIRE AUX PAROLES DE JÉSUS.

il est vraiment important de se rappeler les paroles de Jésus afin de vivre notre vie avec assurance et puissance à travers les différentes saisons ou situations de nos vies. Voici ses propres paroles dans Jean 16:33: ***Je vous ai dit ces choses afin que vous ne vous abandonniez pas à la confusion ou au doute.***

Jésus adresse cette parole à ses disciples car Il savait qu'Il devait mourir et partir et il préparait ceux qu'ils aimaient à cette situation. En plus, Il ajoute qu'ils seront persécutés et mis à mort, rejetés et, il veut qu'ils se rappellent ce qu'Il leur a dit. Après une telle information, Il vaut réellement mieux se nourrir de ce que Jésus dit afin qu'ils gardent la paix.

A nous aussi, Ses paroles sont adressées personnellement. Rappelons-nous que chaque situation a sa promesse, chaque problème a sa promesse, chaque maladie a sa promesse et elles contiennent Son amour, Son courage, Sa force, Sa direction, les Soins du Père comprenant l'émondage, Son amitié et incluant également la provision de notre divin "encourageur", le St-Esprit, notre ami.

Sa Parole est la vérité et Il a promis qu'Il ne nous abandonnera jamais, c'est ainsi que le St-Esprit vient nous apporter de la présence même de Dieu, tout ce qu'Il a prévu que nous fassions peu importe les circonstances de nos vies afin de Le glorifier.

Ainsi, croire aux paroles de Jésus nous évite de vivre dans la confusion et dans le doute. **Croire aux paroles des Jésus c'est pour le Meilleur, je vous le promets.**

Cherchez une promesse et chérissez-la!